

| Primeras Planas | | IECM | | Elección del Poder Judicial Federal |

| Reforma Electoral | | INE | | TEPJF | | Congreso Local | | Columnas |

NOTAS DE PRIMERA PLANA

El Universal: Cae socio de Bermüdez, era su enlace con el CJNG. La Jornada: Deberá minera pagar 2 mil 868 millones de pesos, ordena la Corte . Excélsior: Diputados salvan su salario del tijeretazo. El Heraldo de México: Atrapan al número dos de La Barredora. Milenio Diario: Caen 16 por homicidio de colombianos; 10, foráneos. El Financiero: Tropieza la economía en 3.er trimestre. El Economista: La economía delpaís se contrajo 0.3% anual en julioseptiembre. El Sol de México: Cae el exdirector de la policía de Tabasco. 24 Horas: Costos de funerales son para morirse. Reporte Índigo: Trump, mediador de guerras. Reforma: Detienen 22 de 26 proyectos eléctricos.

PRIMERAS PLANAS METROPOLITANAS

La Jornada Cd.: En la capital, resguardan a 80 niñas y adolescentes de dos sedes del albergue Casa de las Mercedes. Excélsior Cd.: Indagan trata y explotación sexual en albergue. El Heraldo de México Cd.: Rescatan a 80 niñas agredidas. El Financiero Cd.: Mixquic prepara alumbrada para el camino al Mictlán. El Sol de México Cd.: _Cruzan sin pagar. Reporte Índigo Cd.: Destaca salud financiera .

TARJETA INFORMATIVA

IECM

Los procedimientos utilizados para la rehabilitación de materiales electorales que permite la reutilización de urnas, mamparas, canceles, lupas Fresnel, sellos y crayones utilizados en Procesos Electorales y mecanismos de Participación Ciudadana en la Ciudad de México fueron compartidos por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) a su homólogo en Quintana Roo. En reunión de trabajo, realizada en las instalaciones del Almacén de Materiales (AME) del IECM, personal de la Dirección Ejecutiva de Organización Electoral y Geoestadística (DEOyGE) explicó cómo se lleva a cabo la clasificación, limpieza y acondicionamiento de los materiales electorales y la aplicación de insumos para poder ser reutilizados por la ciudadanía en futuros procesos democráticos. La Prensa (Sitio), Dossier de Prensa CDMX (sitio), Hoja de Ruta (Sitio), Desde Abajo GRO (sitio), CCO Noticias (sitio), La Gazzetta DF (Sitio), 24 Horas, Basta, Periódico Leo (X)

Tras solicitar mil 873 millones de pesos de presupuesto para 2026, el **Instituto Electoral de la Ciudad de México** (**IECM**) exhortó al Gobierno capitalino y a los diputados locales no aplicarle recortes, como sucede cada año. La consejera presidenta, **Patricia Avendaño**, destacó que en los últimos cuatro años el **IECM** ha resentido la reducción de recursos públicos. Por ejemplo, en 2023 y 2024 registraron un recorte aproximado del 40 por ciento, mientras que en este año fue del 23.2 por ciento. La consejera **Erika Estrada**, dijo: "me quedaría corta si les digo todo lo que hemos venido sacrificando en estos años para que podamos cumplir con las actividades". Reforma





En la administración pública de la Ciudad de México seis instituciones realizaron contratos entre 2024 y 2025 que sumaron 45.8 millones de pesos para disponer del servicio de internet a través de Total Play, propiedad de Ricardo Salinas, a pesar de que a principios del año pasado el expresidente Andrés Manuel López Obrador (20182024), reveló que la firma señalada también es parte de las compañías de Grupo Salinas que adeudan impuestos. Los organismos autónomos fueron los principales contratantes de Total Play, que tras la revelación de adeudos fiscales, varias instituciones no volvieron a contratar a la empresa, salvo el **Instituto Electoral de la Ciudad de México** y la ASCM. 1 millón 245 mil pesos fue el monto del contrato que solicitó el **IECM** por el servicio de internet. Basta

Este jueves, en la columna Mensaje Político, su autor Alejandro Lelo de Larrea refirió tener en su poder documentos que prueban que Jesús Zambrano y el diputado federal de Morena, Víctor Hugo Lobo Román, como botín de saqueo, ya se habían repartido los cargos en el PRD Ciudad de México, que le pretendían arrebatar a su legal y legítima presidenta, Nora Arias, pero también a su militancia. El documento es un dictamen del espurio "Consejo Estatal", de supuesto cambio de estatutos, fechado el 25 de mayo de 2025 y firmado por "Alan Lobo Rodríguez, presidencia" del Consejo Estatal, quien tiene 21 años de edad y nula experiencia política. Tal documento es parte de los que entregaron al **IECM**, con los cuales querían sorprender al organismo para apoderarse del PRD Ciudad de México, pero sobre todo de lo que más les interesa, las jugosas prerrogativas, que provienen del erario. Otra vez: pues no se les hizo. CDMX Magacín (Sitio)

ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL FEDERAL

El Gobierno cuenta con un fondo de cerca de 6 mil millones de pesos para cubrir las indemnizaciones de trabajadores del Poder Judicial que fueron separados de sus cargos tras la entrada en vigor de la reforma al sector, de acuerdo con la Presidenta Claudia Sheinbaum. El pasado miércoles, decenas de jueces y magistrados en retiro exigieron al Órgano de Administración Judicial (OAJ) -antes Consejo de la Judicatura Federal- el pago de las indemnizaciones por separación derivadas de la reforma judicial. Los ex juzgadores demandaron tres meses de salario, 20 días por año, trabajado otras prestaciones previstas en la norma aprobada en septiembre de 2024, debido a que optaron por no participar en nuevo proceso de elección de jueces, magistrados ministros. Reforma, El Economista

Bajo Reserva publica: No es que haya sorprendido ni a los más despistados, pero nos hacen ver que ayer se dio el último paso legal a favor de la práctica de impulsar candidatos judiciales mediante acordeones. Los nuevos jueces, magistrados y ministros quedaron ayer limpios y exonerados, por lo que el Tribunal Electoral determinó revocar las multas que se les pretendía imponer a algunos de ellos. Según los integrantes del tribunal, el INE no tenía pruebas. Nos hacen ver que, con esto, hay vía libre oficial para el uso indiscriminado de estos mecanismos en 2027. El acordeón es legal en el país más democrático del mundo, faltaba más. El Universal

REFORMA ELECTORAL

Las audiencias que organizará la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral a partir de hoy en Estados Unidos tendrán un formato distinto a las que se realizan en territorio nacional. Ante la actual situación que viven los connacionales en ese país y para garantizar su seguridad, serán por medio de videoconferencia, anunció el





presidente de esta instancia, Pablo Gómez Álvarez. La Jornada, EDO.MEX Rotativo de México, El Heraldo de México, Milenio Diario

A fin de fomentar la participación ciudadana y fortalecer la vida democrática del país, el gobierno del estado y la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) desarrollarán en los seis campus de esta entidad los "Diálogos de consulta para la reforma electoral 2025". La UAT será la institución responsable de coordinar el desarrollo de los foros de consulta y audiencias públicas, espacios de análisis deliberación que se suman a la iniciativa de consulta nacional impulsada por la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral como parte de la agenda del gobierno de México. La Jornada

En Petit Comité, de Oscar Mario Beteta, se publica: El senador Félix Salgado Macedonio propuso que en la reforma electoral del próximo año quede estipulado que no se hagan campañas anticipadas con volantes, bardas y anuncios espectaculares, pero señaló que Morena debe poner el ejemplo evitando la promoción prematura de aspirantes o precandidatos que no conoce nadie. El legislador planteó campañas cercanas a la gente, pues está demostrado que así es como se ganan las elecciones. El Financiero

Jorge Alcocer, escribió: ¿qué hacemos con los llamados "OPLES? En su "plan A" López Obrador propuso desaparecerlos. La idea sigue rondando en el Partido Morena. Esa es una fórmula coincidente con la centralización del poder que está en curso en el segundo piso de la 4T. pero será nociva para la integridad electoral y contraria al federalismo que, al menos en el papel, sigue vigente en los Estados Unidos Mexicanos. Mi propuesta es regresar al federalismo electoral, dejando en el INE el padrón y la credencial de elector, y devolviendo al ámbito local, tanto administrativo como jurisdiccional, las facultades y competencias para elecciones estatales, municipales y en la CDMX. Preservar a los institutos y tribunales electorales locales con facultades plenas en sus ámbitos territoriales implica una revisión completa de su estado actual, y probablemente una transición ordenada para recuperar, en donde sea necesario, autonomía e independencia de consejeros y magistrados. Voz y Voto (sitio)

Sergio Uzeta, escribió: en la arquitectura electoral mexicana, pocas alianzas han demostrado tanta eficacia y madurez institucional como la que sostienen el Instituto Nacional Electoral (INE) y los Organismos Públicos Locales Electorales (OPLEs). Lejos de ser una relación jerárquica o de subordinación, el vínculo entre ambos organismos se ha convertido en un ejercicio de corresponsabilidad que, con los años, ha permitido garantizar elecciones libres, confiables y técnicamente impecables en cada rincón del país. El arranque, esta semana, de los trabajos de evaluación conjunta entre el INE y los titulares y consejerías de los OPLEs marca un nuevo capítulo en la consolidación del Sistema Nacional de Elecciones. Esta iniciativa no es menor: se trata de un ejercicio de introspección y autocrítica que busca identificar áreas de mejora, recoger experiencias y traducirlas en propuestas concretas de reforma electoral. Es, en esencia, una apuesta por fortalecer desde el territorio las bases mismas de la democracia mexicana. Eje Central (sitio)

Menos pluris, entre propuestas en foro sobre Reforma Electoral en Puebla. Participaron consejeros electorales, magistrados del Poder Judicial, académicos, diputados y líderes partidistas. La primera propuesta fue de Laura Artemisa García Chávez, diputada plurinominal y presidenta del Congreso, quien puso sobre la mesa la idea de cortar a la mitad los legisladores de representación proporcional o 'pluris'. En el caso del Senado, se eliminarán 32





plurinominales y sólo quedarán los de primera minoría, mientras que en la Cámara de Diputados serán 100 de los 200 que actualmente existen. MTP Noticias (sitio)

INE

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) revocó las multas de 6.3 millones de pesos impuestas por el Instituto Nacional Electoral (INE) en contra de juzgadores que aparecieron en los acordeones, al argumentar que no hay pruebas de que éstos se hayan utilizado en la pasada votación del Poder Judicial. El bloque mayoritario sostuvo que el INE no realizó una investigación exhaustiva para comprobar la relación de las candidaturas con los acordeones y, en su caso, el beneficio que obtuvieron en la elección. Por tres votos contra dos, la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) perdonó a 168 juzgadores electos por aparecer en acordeones físicos y digitales. La polémica se resolvió tras dos meses de posponer la resolución, y con la excusa de participar en la votación los Magistrados Claudia Valle y Gilberto Bátiz, quienes también fueron sancionados por el INE por estar en esas guías de votación. El Universal , Reforma, Excélsior, La Jornada, Milenio Diario, El Economista , El Heraldo de México, La Razón de México , El Financiero

El coordinador parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, aseguró que sí habrá cambios en el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF 2026), explicó que el predictamen que circula sin modificaciones se debe a un protocolo, pues no se han terminado de cuadrar las reasignaciones. Detalló que por protocolo se tuvo que circular el predictamen, toda vez que la Comisión de Presupuesto dictaminará el próximo lunes. Monreal Ávila agregó que se reducirá el presupuesto al Poder Judicial, al Instituto Nacional Electoral (INE) y al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), entre otras cosas. El Universal, Reporte Índigo, El Sol de México, Eje Central, El Economista, La Prensa, 24 Horas

TEPJF

La magistrada presidenta del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Mónica Soto, aseguró que durante el periodo que presidió el órgano "se logró consolidar un tribunal fuerte, un tribunal como referente nacional y un firme garante de los derechos político-electorales". Ante la llegada de Gilberto de Guzmán Bátiz a la presidencia del TEPJF a partir del 1 de noviembre, la magistrada aseguró que, "por primera vez en nueve años, me honra decir que inicia una transición ordenada, institucional y transparente que se llevará a cabo con pleno respeto a nuestras atribuciones y responsabilidades, asegurando la continuidad del trabajo jurisdiccional y administrativo en beneficio de la justicia electoral y de la ciudadanía". Reforma, La Razón de México, El Universal, El Independiente, El Heraldo de México

Después de rechazar la ampliación de su mandato por dos años más, la Magistrada Janine Otálora se despidió de la Sala Superior del Tribunal Electoral, dejando, nuevamente, el Pleno incompleto. Durante sus nueve años de gestión, la Jueza electoral se distinguió por evidenciar y oponerse a las trampas e ilegalidades de los partidos, especialmente de Morena. Sin embargo, sus planteamientos fueron aplastados por la mayoría de los Magistrados, y, en los últimos años, únicamente fue respaldada sólo por su homólogo Reyes Rodríguez. La sesión de ayer del Tribunal Electoral fue la última para la magistrada Janine Otálora, tras nueve años en el cargo; además, Mónica Soto dejó la





presidencia, con lo que se inicia un nuevo ciclo en el órgano, que ayer revocó las multas de 6.3 millones de pesos impuestas por el INE contra juzgadores que aparecieron en los acordeones. El Universal, La Jornada, Reforma

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) desechó ayer la denuncia del Partido Acción Nacional (PAN) contra la llamada sobrerrepresentación de legisladores en el Congreso, recurso con el que esta fuerza política buscó revertir la asignación de curules plurinominales a diputados federales de Morena y aliados. El PAN denunció en el recurso 231/2024 una supuesta contradicción de criterios en materia de representación proporcional entre la Corte y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). Sin embargo, la SCJN declaró inexistencia de dicha contradicción al concluir que ambos órganos jurisdiccionales examinaron problemas jurídicos completamente distintos. La Jornada, El Economista, La Razón de México, Excélsior

Trascendió publica: aunque la magistrada Janine Otálora pidió que no hubiera una sesión especial para despedirla como integrante del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y que se limitaran a debates jurisdiccionales, o sea, a trabajar, se fue de su última sesión entre aplausos, agradecimientos y reconocimientos, mientras que en el Senado sigue sin resolverse la vacante que, dicen, se trabó porque el perfil de la candidata Rocío Balderas no le gusta a un morenista en particular que está apostando por el vacío. Milenio Diario

¿Será? publica: la magistrada Janine Otálora se despidió este jueves de la Sala Superior del TEPJF, tras nueve años en el cargo. Resalta que pidió una despedida austera, sin sesión solemne resolviendo los últimos asuntos de su ponencia. Su carrera en el Poder Judicial terminó con aplausos del personal del Tribunal Electoral y sin duda, muchos externaron lo que se le va a extrañar. ¿Será? 24 Horas

Rozones publica: estocada final, nos comentan, la que dio ayer a Movimiento Ciudadano, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, al conceder a Adanely Rodríguez, de Morena, el triunfo electoral en Poza Rica, Veracruz. Fue largo el litigio que mantuvo el partido que dirige Jorge Álvarez Máynez. La Razón de México

Tiraditos publica: muchos lamentan la salida de la magistrada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) Janine Otálora; destacando su vocación "democrática", cuando en realidad no veían o no querían ver que la magistrada operaba siempre en favor de grupos políticos o de poder afines. Léase PRI y/o PAN. Además, estos amorosos nostálgicos de Janine Otálora parecen olvidar que siendo presidenta del TEPJF la magistrada frenaba todo ejercicio periodístico que diera cuenta de los excesos en el Tribunal: acudía con sus "amigos", los dueños de los medios, para pedirles el favor de que no se difundiera la información que decía "dañaba la imagen de la institución". ContraRéplica

CONGRESO LOCAL

El titular de la Secretaría de Administración y Finanzas, Juan Pablo De Botton Falcón, aseguró que la capital mantiene finanzas sanas y sostenibles, con ingresos totales por 252 mil 327 millones de pesos al tercer trimestre de 2025, 8 por ciento más que el año anterior. Ante el Congreso de la CDMX, destacó que los ingresos propios crecieron 21.6 por ciento a septiembre, alcanzando 117 mil 357 millones de pesos, impulsados por el aumento en la recaudación del impuesto sobre nóminas (33 por ciento) y del predial (22.9 por ciento). El Heraldo de México , La Jornada , 24 Horas , La Razón de México , Reporte Índigo





Bolsas y pañuelos de seda de marcas de lujo como Louis Vuitton y Gucci, además de artículos de Chanel, cuyos costos superan la dieta mensual de 52 mil pesos, son la constante entre las diputadas del Congreso de la Ciudad de México. Por sus pasillos, las legisladoras lucen los artículos, algunos cuyo costo supera la dieta mensual de 52 mil 426 pesos netos. La Jornada

A tres semanas del incremento del pasaje al transporte público en el Estado de México, este viernes por la tarde los secretarios de Gobierno, César Cravioto Romero y de Movilidad, Héctor García Nieto presentarán una propuesta a los concesionarios del transporte de pasajeros, quienes demandan un incremento de 2 pesos a la tarifa, pero principalmente que en el Presupuesto de Egresos 2026 se canalice un subsidio al pasajero. Apunta que se han reunido con integrantes del Congreso de la Ciudad de México, en particular con el diputado Pablo Trejo Pérez, presidente de la Comisión de Hacienda, a quien le entregaron datos duros como costos reales de operación. El Independiente, 24 Horas

Mensaje Político publica: a propósito de la comparecencia del secretario de Finanzas de la Ciudad de México, Juan Pablo de Botton, ante el Pleno del Congreso de la Ciudad de México, dos hechos contundentes sobre el estatus y ejercicio del gasto público en este 2025: aumentó 46.6% el apoyo en programas sociales durante el primer año de la actual administración, pero disminuyó en 30% la inversión en infraestructura. El Independiente

Red Compartida publica: diferencia del despliegue de simpatizantes y colaboradores que se registró en las comparecencias de los titulares de la Secretarías de Gobierno y de la SSC con cierre de calles y negocios en los alrededores del Congreso de la CDMX, llamó la atención la manera en que se presentó el responsable de la Secretaría de Administración y Finanzas (SAF), Juan Pablo de Botton. Llegó a su cita con el pleno del Poder Legislativo local sin llamar la atención, no hubo fiesta, bandas de música, seguidores de la administración en turno, como en los días pasados, que le aplaudieran en la calle. La Prensa

CIUDAD DE MÉXICO

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México investiga un posible esquema de explotación laboral trata de menores en el albergue Casa de las Mercedes, luego del rescate de 80 niñas y adolescentes en dos sedes de la alcaldía Cuauhtémoc. La titular de la FGJ, Bertha Alcalde, confirmó en una conferencia encabezada por la jefa de Gobierno, Clara Brugada, que existen al menos dos denuncias: una por violación sexual agravada, que derivó en la orden de aprehensión y cumplimiento contra Aquiles "N", y otra por explotación laboral de menores. Excélsior, La Jornada, El Heraldo de México

Pobladores de San Andrés Mixquic, se preparan para la tradicional alumbrada que guía el regreso de los muertos a nuestro plano terrenal. La noche del 1y 2 de noviembre, miles de velas iluminan las tumbas adornadas con flores de cempasúchil y ofrendas para recibir a los fieles difuntos. Este ritual, que ha sido declarado Patrimonio Cultural Intangible de la Ciudad de México y representa una de las expresiones más auténticas del culto a los muertos, reúne a miles de visitantes nacionales y extranjeros. El Financiero

NACIONAL





La SEP puso a disposición de los docentes de educación básica el documento Infancias y adolescencias trans no binarias, en el que les pide reconocer las variadas identidades de género. Este tema se aborda hoy en las escuelas públicas de educación básica durante la celebración del Consejo Técnico Escolar. El documento destaca la necesidad de reconocer y visibilizar la multiplicidad de identidades, pues son desafíos que deben atenderse desde el ámbito educativo. El Universal

La presidenta Claudia Sheinbaum defendió el apoyo de México a Cuba en la ONU, afirmando que la política exterior del país es definida por México. Aunque hay desacuerdos con Estados Unidos, la relación es buena y se busca el diálogo para resolver diferencias, como se ha hecho en temas comerciales. Además, Sheinbaum anunció que la cantidad de lluvia recolectada permitirá cumplir este año el pago de agua a Estados Unidos, conforme al tratado de 1944. La Jornada

La presidenta Claudia Sheinbaum respondió a las críticas del subsecretario de Estado estadounidense Christopher Landau sobre el apoyo de México a Cuba, afirmando que "la política exterior de México la define México". En la votación del miércoles en Nueva York, 165 de los 190 Estados miembros de la ONU apoyaron la resolución que exige el fin del bloqueo a Cuba. El Financiero

La presidenta del Senado, Laura Itzel Castillo Juárez, se sumó a las voces de otras legisladoras de Morena que piden al director del Fondo de Cultura Económica (FCE), Paco Ignacio Taibo II, que se disculpe públicamente por sus "desafortunadas" expresiones sobre mujeres escritoras. Aclaró que "de ninguna manera" está de acuerdo con quienes plantean que renuncie al cargo, pero "coincido con lo que señala mi amiga y compañera Malú Micher", presidenta de la Comisión para la Igualdad de Género, que debe disculparse, ya que sus dichos forman parte de una visión patriarcal que persiste en el país. La Jornada

COLUMNAS POLÍTICAS

Templo Mayor publica: los diputados de la 4T han aprobado una nueva Ley contra la Extorsión que reduce el castigo para los servidores públicos que no denuncien una extorsión de la que se hayan enterado. La pena pasó de entre 10 y 20 años a sólo entre 5 y 12 años, para funcionarios. La presidenta Claudia Sheinbaum reconoció no estar enterada de este agregado a su iniciativa. Reforma

Bajo Reserva publica: la que sorprendió con su regreso triunfal a la conferencia mañanera fue Elizabeth García Vilchis, quien encabezó en el sexenio pasado el espacio de las mentiras, con su sección de "Quién es quién". Doña Elizabeth reapareció, ahora en el papel de reportera, con una intervención en la que elogió a la presidenta Claudia Sheinbaum por su libro y denunció que hay una campaña de los periodistas enemigos de la revolución de las conciencias para culpar al expresidente López Obrador del manotazo que dio Estados Unidos a nuestro país en el tema de la aviación. El Universal

Frentes Políticos publica: El secretario de SPC federal, Omar García Harfuch, confirmó la captura en Nogales, Sonora, de Martín "N", alias El Tomate, generador de violencia y pieza de la célula criminal Los Gigios, ligados a Ismael El Mayo Zambada. La operación fue encabezada por la Semar y la fiscalía estatal. El Tomate tenía orden de aprehensión por delincuencia organizada y fue hallado en posesión de metanfetamina. Excélsior





Sacapuntas publica: la presidenta Claudia Sheinbaum confirmó en la mañanera que el próximo viernes 7 de noviembre el mandatario galo llegará a nuestro país, y se prevé una reunión entre ambos. A la mexicana le interesa la repatriación de unos códices, y así se lo planteará a su homólogo. Será una visita breve, pero en la agenda del francés se contempla una reunión con empresarios mexicanos. El Heraldo de México

Pepe Grillo publica: la dirigencia nacional del PAN eligió Jalisco como primera escala de su relanzamiento. Jorge Romero, el líder nacional, ha dicho que el nuevo PAN trabajará en el territorio, en las calles, a ras de suelo, aunque hasta el momento los eventos han sido en espacios controlados, rodeado únicamente de los suyos. La Crónica de Hoy

Trascendió publica: que, después de las reiteradas imágenes de comisiones semivacías y sesiones del pleno con un puñado de legisladores, los líderes de Morena en la Cámara de Diputados leyeron la cartilla a sus correligionarios y, por conducto de la vicecoordinadora de la bancada, Gabriela Jiménez, les advirtieron que la próxima semana deberán estar presentes desde el lunes y hasta el viernes en San Lázaro para la discusión y votación del Presupuesto de Egresos 2026 en modalidad presencial, sin posibilidad de participar a distancia desde la comodidad de vehículos, domicilios, restaurantes o canchas de pádel. Milenio Diario

Circuito Interior publica: la investigación sobre la red de robo de agua vinculada al crimen organizado en el Estado de México ha revelado la profundidad de su arraigo en el suministro del líquido. Se ha descubierto que una empresa transnacional en Ecatepec estaba pagando a las organizaciones delictivas por las pipas. Los directivos de la empresa se mostraron sorprendidos al enterarse de que dependían del huachicoleo hidráulico y pidieron la regularización del servicio. Reforma

El Caballito publica: resurgió la polémica en torno al sitio donde fueron asesinados los dos DJ colombianos. La fiscalía mexiquense, a cargo de José Luis Cervantes. informó de la detención de Christopher, alias El Comandante, como uno de quienes planeó el homicidio de DJ B-King y DJ Regio Clown. El Universal

Capital Político publica: aunque aún no se ha oficializado, los diputados capitalinos ya recibieron la orden para que Dolores González Saravia Calderón, hermana de la gobernadora de Morelos, sea elegida como nueva presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México. Desde hace unas semanas se sabía que María Dolores era la propuesta de Claudia Sheinbaum. Si bien es cierto que a la Presidenta de la República no le correspondería la decisión, envió la señal de que estaría muy satisfecha si ella es elegida. Excélsior

Columnas de Periódicos, Las primeras de Anda. Columnas de Periódicos, Las primeras de Anda.

| *Reforma | | / | | 7 | emplo | | Mayor. |
|-----------------|---------------|--------------------|------------|---------------------|-----------|------------------------|----------------|
| Para los diputa | ados de la 4T | , todos los mexica | anos somo | s iguales, pero no | tan igual | es, quienes trabajan e | n el gobierno, |
| no deben ser d | castigados c | on la misma celer | idad que d | cualquier otra pers | sona, MC | RENA, aliados y MC a | gregaron una |
| cláusula | que | reduce | el | castigo | а | servidores | públicos. |

*Reforma/ Jaque Mate.
No, la economía no va requetebien, el INEGI registró ayer una contracción en el PIB de 2025. Es un mal momento.





| *El Nos cuentan que la Instituto de Mexica alcalde | a que aún n | | xterior, Tatiana | | _ | Nuevo León e | NA que apoyan al |
|--|----------------------|------------------------------------|---|-------------------------------|-------------------------------|------------------------------|---|
| *López-Dóriga Ahora la alcaldesa que el | de Acapulc pueblo | Digital o, vende joya le reg | • | / erder el dine costoso | | oén Ier la emerge pero | Cortés. ncia de OTIS, dijo lo vende. |
| *El Al que le salió el ti que se quiso pone víctimas de delito, | r en pose de | e crítico del si | ntan, fue al pres stema y acusó _l | presunto tra | ito preferencia | al para figuras | del espectáculo, |
| *Milenio Que aunque la ma que se limitaran a | _ | - | | | - | | |
| *Milenio/ NO hay que desest la ONU cont | | claración del s bloqueo a | E ubsecretario, C Cuba, es | Christopher I | Landau sobre mera vez | | Privado. ico de México en aman, señaló. |
| *Bitácora La Geopolítica mo ejerce con fervor, Palestina, | | e ignoran crím | • | liplomacia se | en el viaje de | | |
| *El Con la novedad qu reveló la presiden códices. | • | | • | Macron reali | | | • |
| *El Otra reunión la pro en el encuentr | _ | | Heraldo/ o de Seguridad, nantener la | | ía Harfuch y el federal er | | |
| *La Nos dicen que quie el teatro que mont quitarle el celular, | tó en la vísp | era con vario | s actos sobre s | u situación l | egal y geográf | ica, pero a alg | guien se le olvidó |





Horas

*24

| AL parec | er, las m | ujere | es de N | 10RENA | que defi | ender | n las causas f | eministas insist | en en o | defender a s | su cc | mpaí | ĭero, Paco |
|----------|-----------|-------|---------|--------|----------|-------------|----------------|------------------|---------|--------------|-------|-------|------------|
| Ignacio | Taibo | ΙΙ, | que | varias | veces | ha | mostrado | comentarios | que | denigran | а | las | mujeres. |
| | | | | | | | | | | | | | |
| *La | | (| Crónica | | | de | | Hov/ | | Pepe | | | Grillo. |
| Lu | | • | Joinea | | | U. U | | , | | . cpc | | | |
| | oarecía d | | | | redora | | a el carpetaz | o de la impunid | ad, sal | - 1 | a lie | bre e | n Chiapas, |

¿Será?.